



4 Pièces

122 m²

Réf. 2399

399 000 €

Seillans

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmante maison de 4 pièces d'une superficie de 122,27 m² sur un terrain de 5000 m², située dans un secteur calme sans vis-a-vis. Elle est composée d'une cuisine américaine entièrement équipée ouverte sur un séjour - salle à manger lumineux avec cheminée, deux chambres, une salle de douche et un toilette séparé. Une terrasse offrant une magnifique vue dégagée sur la montagne. Une annexe avec cuisine, une grande pièce de vie avec cheminée, un dressing, une salle de bains et toilette. Terrain piscinable, boulodrome, plusieurs annexes sur le terrain. Un carport pour 2 voitures, portail ...

Charming 4-room house with an area of 122.27 m² on a plot of 5000 m², located in a quiet area without vis-a-vis. It is composed of a fully equipped American kitchen open to a bright living - dining room with fireplace, two bedrooms, a shower room and a separate toilet. A terrace offering a magnificent unobstructed view of the mountain. An annex with kitchen, a large living room with fireplace, a dressing room, a bathroom and toilet. Swimming pool, boulodrome, several annexes on the ground. A carport for 2 cars, electric gate. A large garage. Possibility of enlargement.

MER MEDITERRANEE

RN 98 LES VITRINES DU SOLEIL - 83310 PORT-GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

